

et aussi...
/but also..

PARIS

> 8/06

**Georges Rousse,
Tour d'un monde
/World tour**

Exposition. Georges Rousse investit des friches industrielles et leur redonne des couleurs, des formes et de la vie le temps d'une photographie.

/Exhibition. Georges Rousse invades industrial wasteland and infuses it with colour and life in these photographs.

> **MAISON EUROPÉENNE DE LA PHOTOGRAPHIE**, 5-7, RUE DE FOURCY, 75004 PARIS
📍 SAINT-PAUL
WWW.MEP-FR.ORG

22/05 > 9/11

Aldabra

Exposition. Classé au patrimoine de l'Unesco, l'atoll Aldabra, aux Seychelles, possède une biodiversité exceptionnelle.

/Exhibition. Now a UNESCO World Heritage site, the Aldabra atoll in the Seychelles retains a unique marine biodiversity.

> **MUSÉUM D'HISTOIRE NATURELLE**, 36, RUE GEOFFROY-SAINT-HILAIRE, 75005 PARIS
📍 JUSSIEU
WWW.MNHN.FR

24/09

**Chefs-d'œuvre
de la collection
Barbier-Mueller
/Masterpieces from
the Barbier-Mueller
Collection**

Exposition. Cent pièces exceptionnelles, issues de la collection d'art africain et océanien de la collection Barbier-Mueller.
/Exhibition. One hundred major works of African and Oceanian art from the Barbier-Mueller Collection.

> **MUSÉE JACQUEMART-ANDRÉ**,
158, BOULEVARD HAUSSMANN,

75008 PARIS 📍 MIROMESNIL,
SAINT-PHILIPPE DU ROULE
WWW.MUSEE-JACQUEMART-ANDRE.COM/FR/JACQUEMART

> 18/05

**La photographie
timbrée/Stamped
photographs**

Exposition. Dès 1900, le succès des cartes postales est immense et inspire les photographes.
/Exhibition. From 1900, postcards were so hugely successful that they inspired photographers.

> **JEU DE PAUME, HÔTEL DE SULLY**, 62, RUE SAINT-ANTOINE, 75004 PARIS
📍 SAINT-PAUL, BASTILLE
WWW.JEUDEPAUME.ORG

BOBIGNY

27/05 > 31/05

**Grand Slam de
Poésie/Poetry
grand slam**

Festival. Ce tournoi, avec éliminatoires et finale, est un bon prétexte pour découvrir les œuvres originales de seize poètes venus, entre autres, d'Israël, du Québec, du Zimbabwe, de Pologne et du Mexique.

/Festival. This contest, with eliminatory rounds and a final, is a great pretext for discovering original works by 16 poets from as far afield as Israel, Quebec, Zimbabwe, Poland and Mexico.

> **CANAL 93**, 63, AVENUE JEAN-JAURÈS, 93000 BOBIGNY
📍 LIBÉRATION (TRAMWAY 1)
WWW.FFDSP.COM